

Ibagué, 30 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2391

¡Progresan la comuna 8! Alcaldesa entregó moderno polideportivo en Villa del Sol

Cubierta de última generación, luminaria LED y una renovada cancha múltiple destacan este escenario.

Con obras de infraestructura, la alcaldesa Johana Aranda contribuye al desarrollo social en los barrios más vulnerables de la ciudad. Es así como, en el marco de los 474 años de Ibagué, la mandataria entregó un moderno polideportivo en la comuna 8, sector de Villa del Sol.

“Me llena de mucha alegría estar aquí. Este escenario va a escribir una nueva historia con ustedes, mis niños y niñas. Aprovechemos este escenario, no solo para el deporte, sino para mucho más”, resaltó Johana Aranda, alcaldesa de Ibagué.

La obra tuvo un valor superior a los \$1.800 millones, con los cuales se adelantó la construcción de una cubierta de última generación, la rehabilitación de la cancha múltiple, instalación de nuevos arcos de baloncesto y fútbol, cerramiento y luminaria LED.

“Es una entrega muy importante para nosotros y toda la comunidad. Este polideportivo beneficiará a todos los jóvenes y niños; un escenario digno para ellos”, contó Jonathan Suárez, secretario de Infraestructura.

El barrio Villa del Sol ha sido uno de los principales beneficiados por la Administración Municipal, donde hace menos de un mes fueron entregadas 17 calles pavimentadas para mejorar la movilidad y la calidad de vida de

todos en el sector.

“Estamos muy agradecidos, Alcaldesa. Este es un logro más, de una meta que nos trazamos hace unos 5 años a través del plan de retorno y reubicación de 176 familias víctimas del conflicto armado y hoy estamos viendo los frutos”, expresó Germán Bernal, líder de Villa del Sol.

Finalmente, la mandataria destacó que esta obra fue posible gracias a su visión de construir sobre lo construido, dejando a un lado los odios y los egos políticos, para entregar resultados a los ibaguereños.